



Uno de los aspectos que destacaron los entrenadores y propios jugadores, fue el alto nivel técnico observado durante la fase provincial.

EN CATEGORÍA VARONES

# LA PROVINCIA DE ELQUI YA TIENE A SU CAMPEÓN DE BÁSQUETBOL JUVENIL

El Liceo Gregorio Cordovez de La Serena alzó la corona cestera, por lo cual, participará en la final regional de los Juegos Deportivos Escolares en las próximas semanas.



El representativo el Liceo Gregorio Cordovez ya está trabajando para llegar de la mejor forma al regional de básquetbol juvenil.

En el gimnasio municipal de Tierras Blancas se realizó la final provincial de básquetbol juvenil varones en el marco de los Juegos Deportivos Escolares. Luego de ganar sus respectivos comunales participaron en este torneo el Liceo Gregorio Cordovez (La Serena), el Colegio Antonio Varas (Vicuña), el Colegio República de Israel (Coquimbo) y el Colegio Parroquial (Andacollo).

El torneo se realizó en la modalidad de "todos contra todos", evento que fue calificada por los técnicos, como un torneo "de alto nivel técnico y de rendimientos muy parejos", sobresa- liendo individualidades que marcaban diferencias.

Lo anterior, producto de la incursión de jóvenes jugadores de clubes que



El partido final enfrentó a los elencos del Gregorio Cordovez de La Serena con el Colegio Parroquial de Andacollo, equipo que ha crecido bastante en esta disciplina deportiva.

participan en ligas independientes o federadas en casi todas las comunas de la provincia, situación que hacía que la dinámica de juego fuera más activa, marcada por el ataque rápido por las bandas, los tiros triples y las defensas con marcación individual.

En lo deportivo, el Gregorio Cordovez venció por 52-19 al Colegio Antonio Varas (Vicuña), y por 39-34 al Colegio Parroquial (Andacollo).

Por el tercer y cuarto lugar se enfrentaron el Colegio República de Israel (Coquimbo) cayendo por 33-39 ante el Colegio Antonio Varas (Vicuña), mientras que por el primer puesto se enfrentaron el Liceo Gregorio Cordovez con el Colegio Parroquial de Andacollo, venciendo a éste último por 50-32.

Para la profesora de educación física y entrenadora del seleccionado ganador, Jimena Ortega, el equipo fue creciendo en la medida que avanzaban las etapas. "Empezamos de a poquito y de repente nos sorprendió donde estábamos, con un equipo que yo sé que podemos llegar al nacional. Tengo mucha confianza en mis chiquillos. Lo mejor de este equipo es su entusiasmo, su ánimo y lo más importante que ellos se diviertan al jugar y lo pasen bien", afirmó.

Respecto de la exigencia que viene, puntualizó que, "vamos a tratar de aprovechar lo poco que nos queda y de tener un buen resultado que es lo que todos esperamos, tratando de mejorar algunos aspectos deficientes. Pero por sobre todo, jugando y divirtiéndose con el juego".